

優しく強い子に！



http://www.minamih.net/  
15・7・18(土)  
南NEWS NO30

週に一度由井三小に通っています。午後練の水・金以外の日です。廊下を歩いていると南に入っていない子どもたちも“代表”と言って声をかけてくれるのです。学習のお手伝いをしたり、出前授業で共に学び、育つ時間はとても楽しいひとときです。南の子どもたちのグラウンドでは観られない一面を発見するのも嬉しいことです。トラブルで泣いている女の子の傍に寄り添い、先生と一緒に背中をなでている男の子。他の誰もが気にしていないのにその子は一生懸命慰めているのです。優しい子です。働くのがとっても好きな子もいます。次から次へと仕事を探してこなしていくのです。図工室の床の雑巾がけをGAMB Aって、教室に戻ると廊下の掲示物の画鋸を外しています。一つの壁面をやり終えました。高いところは大変なので、私が椅子を持って行くと“代表、有難う！”明るい声！嬉しかったです。みんなみんないいところがいっぱいです。by 南のアンパンマン

## 2年生南招待 惜しくも準優勝！！ 7月11日(土) 文化大G ……決勝で、西原にPK負け……

○めあて いろんな技を使って試合を楽しむ みんなで攻めてみんなを守る

○予選リーグ

南2-0 東八王子 前半1-0 得点 岡村君2

南3-1 富士見丘 前半2-1 得点 岡村君 岩田君 OG  
1点リードされた後半、左からのコーナーキックを岡村君がボレーであわせて同点。2分後左コーナーキックを岩田君がカーブをかけてゴール！逆転です。

南3-1 青梅 前半2-1  
得点 岡村君2 岩堀君  
前半、全員がゴール前へ引いて、ころへシュートを撃たれてか先制を許してしましました。その後、縦にスライディングでゴールに押し込み、同点。岡村君のドリブルシュートでリード。後半は混戦から岩堀君のシュートが決まって3点目。3戦全勝で決勝戦進出です。



準優勝！ やったね！！

○決勝戦

南1-1 西原 前半0-0 PK0-1 得点 岩田君  
1年生の時には大敗した西原と互角の勝負。先制されましたが、左サイドからドリブルで持ち込んだ岩田君が同点シュート。PK戦で敗れましたが素晴らしい準優勝でした。

攻めも守りもみんなが団子になってGAMB Aる、いろんな技を楽しむことができればすごいチームになりますよ。速さもパワーもあるいいチームですよ。

3人の女の子もみんなボールを良き追いかけていたね。観ていたのしかったよ！  
by 南のアンパンマン

## U-12後期Aリーグの結果 7月12日(日) 鹿島小

残念！2連敗！！

○めあて ゾーンプレス 数的優位 フォアチェック

○南1-2七小 前半0-0 得点 古積君

後半、左から崩されて相手のプルバックをクリアミスでオウンゴール。しかし数分後自陣左サイドでボールを持った大久保君がスピードを活かしてスペースを単独ドリブル。左からのプルバックに古積君が合わせて同点！

さあとというときに、南の左サイドの突破を許し、強いクロスに合わせて2失点目。破れてしまいました。ボールウォッチャーになった南のDF陣は誰も相手のシュートを阻むことはできませんでした。

守り抜け、なでしこの学びは活かされませんでした。クロスを入れさせては駄目なのです。くさびも入れさせては駄目なのです。

○南0-1アルテ八王子 前半0-0

選ばれた子どもたちに南のイレブンが果敢に挑みました。が、いかにせん力の差がありシュートをたくさん撃たれてしまいました。たくさんのコーナーキックを防いでいたのですが、1度だけマークが甘くなったところをどんびしゃりとヘッドを合わされ0-1で敗れました。

ドリブルするとはね飛ばされてしまう、パスをしても次のスペースに動くこともないという攻撃では、相手を崩すことはできず、完敗でした。

合宿でのテーマがはっきりしました。個人技のアップ、フィジカルの強さ、パス&ムーブの多用、攻めのアイデアを多く持つ、周りを観て的確な判断、コーチング、粘り強いチャレンジが求められます。

故障者が多いわりにはGAMB Aっていたと思います。高田君のスーパーセーブの連発、中盤でゲームを創ろうと声を出してGAMB Aっていた小松君・古積君、果敢なインターセプトでボールを奪い、チャンスを創っていた西條君、痛みをこらえて相手の猛攻をはね返していた大久保君、トップで溜を創りスルーパスを出していた坂本君、冷静に相手の攻撃を遅らせていた米倉君、体を当ててボールを奪う強さも魅せていました。

でも、みんなもっとできるはず。勝つべき相手にはきちっと勝てるチームになりたいですね。  
by 南のアンパンマン

少年部加盟クラブ各位

今晚は。あるクラブの方より下記メールをいただきました。ゴミの持ち帰りや車の台数制限等、常にお願している事です。会場提供をしているクラブは試合以外に色々ご苦労をされている事を十分に理解をして使用してください。カッパでいくつか会場を回りましたがダッシュボードにチーム名を記載されたものが置いてない車がいまだに見受けられます。コーチの方が理解されているのは勿論の事、一緒に来られるご父兄の方にも支持徹底願います。会場が使えなくなると困るのは子供たちです。大人として決められたルールは守りましょう！宜しくお願い致します。八王子少年部からのメールです。

